Jeudi 28 Juillet 2016

ľunion

10 Port-Gentil

Tour de ville

Caniveau transformé en poubelle



Malgré les efforts consentis par les pouvoirs publics et de nombreuses campagnes de sensibilisation sur le respect de l'environnement, plusieurs citoyens inconscients continuent, sans gêne aucune, de polluer la nature. Sans doute, profitant de l'impunité qui a pris une ampleur de plus en plus inquiétante dans notre pays. Ce caniveau sis sur le boulevard Léon Mba, fait les frais de cet incivisme, car il est tout simplement transformé en poubelle!

Vieux bus abandonné à proximité du stade blanc



Cela fait des lustres qu'un vieux bus est immobilisé, non loin du stade "Général Pierre André Rizombo", communément appelé stade "Blanc", enlaidissant ainsi l'environnement immédiat de cette partie du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil. Apparemment, le spectacle n'émeut personne. Ni les services de la municipalité, ni le propriétaire dudit véhicule abandonné ne songent à vider de ces lieux cet amas de ferraille, pour le bien de l'image de la cité.

Taxi accidenté devant un commissariat



Peut-être que les policiers en poste au commissariat central de Port-Gentil pourraient nous en dire plus, au sujet d'un véhicule à usage taxi, accidenté juste devant leurs locaux, il y a de cela quelques jours et qui continue d'y être stationné...

Le danseur électrique est de retour



On l'avait presque perdu de vue pendant un laps de temps, à tel point que l'on se demandait où était-il passé. Fort heureusement pour ses fans, l'homme vient de se faire repérer dans l'un des coins les plus animés de Port-Gentil. Nzembi Kassa, plus connu sous le pseudonyme du "Danseur électrique", une appellation que lui ont attribué ses nombreux fans à cause des ses gestes "électriques" exécutés lors des ses pas de danse, est de retour, enchaînant ici et là les "bottes magiques" qui l'ont rendu célèbre dans la capitale économique. Bon retour, l'artiste!

Effectué par J-PA



COORDINATION GENERALE PROGRAMME GRAINE

JOURNEE GRAINE NYANGA







Dans le cadre de ses activités et en prélude au lancement officiel du Programme GRAINE dans la province de la NYANGA par le Président de la République Chef de l'Etat S.E Ali BONGO ONDIMBA, la Coordination Générale du Programme GRAINE organise LA JOURNÉE GRAINE NYANGA à Libreville.

Objectif: -Echanger sur les enjeux du PROGRAMME GRAINE
-Préparer le lancement officiel du PROGRAMME GRAINE
par le Président de la République Chef de l'Etat
S.E Ali BONGO ONDIMBA dans la province

Date: Vendredi 29 Juillet 2016 Lieu: IMMEUBLE ARAMBO Heure: à partir de 14H30

Contacts: 06-24-32-95/06-34-06-18/03-31-27-31

